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� La prolongada vinculación 
de la compañía Lantero e Hi-
jos con Vilagarcía —la fábrica 
arousana abrió sus puertas en 
1961— sellará su prolongación 
defi nitiva con el convenio ur-
banístico que el pleno de la 
corporación debatirá, y con 
toda seguridad aprobará, en 
su sesión de pasado mañana.

En el pleno se presentan dos 
iniciativas relacionadas con el 
traslado de la compañía a la pri-
mera fase del nuevo polígono 
industrial de O Pousadoiro. Se 
trata del acuerdo mencionado 
y una modifi cación puntual 
del plan urbanístico. Ambos 
permitirán convertir el suelo 
industrial que ocupa la fi rma 
en suelo urbanizable. De esta 
forma, a través de la venta 
de los terrenos, Lantero recu-
perará una parte de la fuerte 
inversión que exigirán sus 
nuevas instalaciones. La bolsa 
de suelo a liberar es amplia, 
28.000 metros cuadrados, y su 
situación inmejorable, justo 
frente al balneario y a la playa 
de A Compostela.

El coste total del proyecto se 
eleva a 21,8 millones de euros, 
de los que 6,6 se emplearán 
en la construcción de una 
nave central en O Pousadoiro. 
El traslado se acompaña de 
una completa renovación de 
maquinaria, con una decidida 
apuesta tecnológica por parte 
de sus responsables. El respal-

do económico de la Xunta y el 
Estado ya se ha hecho efectivo, 
a través de las correspondientes 
ayudas. Y en cuanto al capítulo 
de creación de puestos de tra-
bajo, la reubicación se traducirá 
en diez nuevos empleos.

Lantero es una de las princi-
pales empresas no sólo de Vi-
lagarcía, sino de todo O Salnés. 
De hecho, forma parte del redu-
cido grupo de diez compañías 
cuyas plantillas superan el cen-
tenar de trabajadores. Con una 
facturación anual que alcanza 
los treinta millones de euros, 
la fi rma, con sede central en 
Madrid, controla un 40% del 
mercado gallego de cartonaje, 
y un 8% del negocio estatal.

La reubicación de la firma creará una bolsa de 28.000 metros en el entorno de la playa

El pleno dará vía libre esta semana
al traslado de Lantero a O Pousadoiro
El convenio se 
acompaña de una 
modificación que 
permitirá urbanizar 
el terreno liberado 
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El traslado de Lantero desde su ubicación en Rosalía de Castro exige una inversión de 21 millones

� Al margen del traslado de 
Lantero, la corporación vi-
lagarciana debatirá distintos 
puntos de interés. Entre ellos 
destaca la moción en la que 
el Partido Popular solicita la 
ampliación de la guardería 
municipal. Los conservadores 
parten de un dato incontesta-
ble. En la ciudad hay empa-
dronados más de 1.100 niños 
menores de tres años y, por lo 
tanto, potenciale usuarios de 
las instalaciones públicas.

Actualmente, la guardería 
oferta 141 plazas, en tres tra-

mos de edad. Según el estudio 
realizado por los populares, 
en la lista de espera hay 33 
pequeños, once en cada una 
de las categorías por edad.

Una segunda moción del 
PP, criticada ya en su día por 
el gobierno local, se refi ere 
a la solicitud de un informe 
jurídico externo sobre la or-
denanza reguladora del IBI. 
También sobre el catastro, el 
BNG presenta una iniciativa 
en relación con errores en 
la identifi cación de bienes 
inmobiliarios.

Moción del PP para la ampliación 
de la guardería municipal
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� El Concello de Vilagarcía 
opta a renovar el galardón 
Bandera verde, ciudad 
sostenible, que concede 
la Federación de Usuarios 
Independientes. La distin-
ción es un reconocimiento 
al esfuerzo realizado en 
materia de protección 
medioambiental y desarro-
llo sostenible.

El premio, que la capital 
arousana obtuvo por pri-
mera vez en el 2002, se re-
nueva cada año de acuerdo 
con las bases establecidas 
en la convocatoria. Éstas 
obligan a los ayuntamientos 
ya premiados a justifi car los 
avances realizados para se-
guir luciendo el galardón.

En este sentido, la conce-
jalía de Medio Ambiente ya 
ha remitido a la federación 
de consumidores unha fi cha 
debidamente cumplimenta-
da y diversa documentación 
complementaria, que servi-
rá de base para la decisión 
del equipo técnico que 
concede los premios.

Para su obtención, la or-
ganización tiene en cuenta 
cuestiones tan importantes 
como la inversión realizada 
en la materia, el presupues-
to destinado a la recogida 
de recursos sólidos urba-
nos, la limpieza de calles y 
papeleras, procedimientos 
de recogida de basura, su 
periodicidad o el número 
de contenedores instalados 
para la recogida selectiva.

Vilagarcía aspira a 
renovar la bandera 
verde que distingue 
el esfuerzo a favor 
del medio ambiente
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� El Concello de Vilagarcía 
recordó ayer a todos los 
vecinos de la capital arou-
sana que ya está abierto el 
período de cobranza de la 
tasa de recogida de basura 
correspondiente al segundo 
semestre del año. Así mis-
mo, se abre el plazo para el 
impuesto de actividades 
económicas (IAE) corres-
pondiente al año pasado.

Aquellas personas que 
no tengan domiciliados los 
recibos en una entidad ban-
caria pueden hacer efectivo 
el pago en las ofi cinas de la 
recaudación municipal. Las 
dependencias se encuentran 
en el número 4 de la calle 
Santa Lucía. El horario, de 
lunes a viernes, es de nueve 
de la mañana a una y media 
de la tarde. El plazo fi naliza 
el 15 de diciembre.

El Concello abre
el período de 
cobro del IAE y el 
segundo semestre 
de la basura 
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� La Federación Galega por la 
Cultura Marítima y Fluvial ce-
lebró una asamblea durante el 
pasado fi n de semana en la que, 
entre otros acuerdos, se decidió 
restaurar un galeón de 1908. Se 
trata de una embarcación cons-
truida en O Freixo, que se dedi-
có al transporte de madera, are-
na y material cerámico en la ría 
de Arousa. La última actividad 
de este galeón fue como barco 
de batea en Vilanova y O Grove. 
El proyecto de reconstrucción  
pretende que la embarcación 
pueda estar lista para los en-
cuentros del 2005.

Además de este asunto, en la 
asamblea de la federación hubo 

tiempo para hablar de las can-
didaturas para la organización 
de los juegos intercélticos del 
próximo año. Tanto Vigo como 
Cambados presentarán sendas 
candidaturas. 

Puntos fuertes
Por la parte viguesa, es la Es-
cuela Obradoiro Mar de Vigho 
II quien presenta el proyecto. 
En cuanto a la otra candidatu-
ra, serán las tres asociaciones 
de Cambados pertenecientes 
a la Federación (Grupo Etno-
gráfi co de Cambados, Clube 
Mariño Salnés y As Joritas) las 
que luchen para que los juegos 
se celebren en las tierras del Al-
bariño. Los puntos fuertes de 

la candidatura cambadesa, que 
están apoyada por el Concello 
en cuanto a logística y equipo 
de trabajo, es la ubicación pri-
vilegiada en la dársena de San 
Tomé y la tradición marinera 
de Cambados. También juega 
a favor de los colectivos cam-
badeses el hecho de organizar 
concentraciones y regatas de 
embarcaciones tradicionales. 
En cuanto a la de Vigo, su me-
jor baza está en el respaldo que 
tiene por parte del Concello, las 
infraestructuras y la capacidad 
de organización de la escuela 
taller.

El veredicto de la federación 
se dará a conocer a lo largo de 
esta semana, después de que la 

directiva valore los proyectos y 
designe una candidatura para 
ser ratifi cada por la asamblea 
general. Uno de los directivos 
de la federación afi rmaba ayer 
que la decisión será difícil ya 
que las candidaturas están, por 
el momento, muy igualadas. 

La Federación Galega por la Cultura 
Marítima restaurará un galeón de 1908
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Distribución del Apupo
� En la asamblea de so-
cios, se distribuyó tanto 
la revista gallega espe-
cializada en cultura ma-
rítima y fluvial, Ardentía, 
como el Apupo, un nuevo 
número del boletín infor-
mativo de la federación.

La escuadra gallega
� La Federación reeditará 
el libro A escuadra do rei-
no de Galicia. 


